

## Marcel llama a apurar trámites de proyectos contra el crimen organizado

En medio de la ola de violencia de los últimos días, y que ha llevado al gobierno a adoptar medidas, el ministro de Hacienda, Mario Marcel, llamó al Congreso a apurar la tramitación de iniciativas contra el crimen organizado.

“Cuando tenemos eventos que generan alarmas y buscamos nuevas medidas, por qué al menos no ponemos a la par aprobar las cosas que están en discusión legislativa. Sobre todo cuando llevan tanto tiempo de discusión”, dijo en el marco del aniversario de la CCS.

Agregó que el Presidente anunció fijar discusión inmediata al proyecto de sistema de inteligencia del Estado y el de inteligencia económica contra el crimen organizado, para que su trámite sea en las próximas semanas. “Algunos parlamentarios han reaccionado que no se puede legislar a maticaballos... después de tantos años de tramitación, mientras el crimen organizado sigue tejiendo sus redes, y hay personas que están siendo asesinadas por delincuentes organizados”.